

A l'institut Notre-Dame à Namur, « Une bouteille à la mer ».

« Le 4 mars 2015, les classes se sont succédé dans la grande salle de l'école pour recevoir une information sur la dévastation causée aux Philippines par le typhon Yolanda. Ce temps de sensibilisation était animé par une responsable d'Entraide et Fraternité, après quoi, professeurs et élèves ont échangé sur les actions à mener.

Le 24 mars, à la troisième heure de cours, tous les élèves répartis dans leur classe, devaient réaliser, avec l'aide du professeur de ce cours, une bouteille (ou deux) porteuse d'un message : comme une bouteille jetée à la mer, elle serait la réponse de nos jeunes à la détresse des jeunes Philippins : un message d'espoir, d'empathie, d'aide.... Un travail qui aura dû être préparé les semaines précédentes. Chacun aura réfléchi à la symbolique qu'il souhaite apporter à cette réalisation et devait prévoir le matériel nécessaire. Plus tard, nous comptons sur la créativité des professeurs d'art plastique pour composer une réalisation où les bouteilles seraient garnies et intégrées dans la décoration de l'école....

Le 26 mars, à midi, professeurs et élèves se rendront dans le réfectoire pour y prendre un bol de riz à 2 € la ration. Le distributeur de biscuits et de bonbons sera fermé et de la musique, genre flûte de pan pourrait être entendue. Ce repas de la faim n'est pas une obligation. Un moment de convivialité que les professeurs mettront à profit pour de nouveaux échanges sur les Philippines », Ingrid Busa, directrice-adjointe.



